

Herren Kreisliga A

TTG Süßen : TV Bezgenriet
Sonntag, 14.04.2024, 10:00 Uhr

Munz in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Kreisliga A traf die TTG Süßen am Sonntag, den 14. April im 17. Saisonspiel auf den TV Bezgenriet. Die Gäste entführten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 14:28 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Armin Munz.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Lange umkämpft war die Partie zwischen Niedermann / Sautter und Munz / Händler, ehe sich die Gastspieler mit 13:11, 13:15, 11:6, 7:11, 8:11 durchsetzten. Das war nichts für schwache Nerven. Dreer / Fauser hatten anschließend gegen Lang / Klieber beim 6:11, 9:11, 7:11 wenig auszurichten. Mit 7:11, 11:7, 8:11, 6:11 verloren am Nachbartisch Müllner / Vrancur ihre Partie gegen Maniura / Händler. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Beim nachfolgenden 12:10, 11:6, 11:4 gegen Stefan Lang fand Heinz Niedermann indes von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Nicht ganz mithalten konnte Hans-Jörg Sautter, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Armin Munz, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Anschließend ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Marcel Dreer hatte im Einzel gegen Alexander Händler am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Manfred Müllner gegen Manuel Klieber. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Einen weiteren Punkt erhielt daraufhin der TV Bezgenriet, da Daniel Händler sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Celine Vrancur hatte dann gegen Paul Maniura beim 5:11, 8:11, 5:11 wenig auszurichten. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler der TTG Süßen und des TV Bezgenriet in die Box. Lange umkämpft war am Nachbartisch die Partie zwischen Heinz Niedermann und Armin Munz, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Niedermann ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 9:7 für Niedermann und 16:6 für Munz seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Hans-Jörg Sautter bei seiner Pleite gegen Stefan Lang. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. 6:16 (Sautter) bzw. 17:13 (Lang) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diese Niederlage hat die TTG Süßen in der Saison nun einen Saison-Sieg, 16 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 20.04.2024 gegen den TTV Zell V bevor. Für den TV Bezgenriet steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TSG Eislingen III am 20.04.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 27:7 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTG Süßen

Doppel: Niedermann / Sautter 0:1, Dreer / Fauser 0:1, Müllner / Vrancur 0:1

Einzel: H. Niedermann 1:1, H. Sautter 0:2, M. Dreer 1:0, M. Müllner 0:1, M. Fauser 0:1, C. Vrancur 0:1

TV Bezgenriet

Doppel: Lang / Klieber 1:0, Munz / Händler 1:0, Maniura / Händler 1:0

Einzel: A. Munz 2:0, S. Lang 1:1, M. Klieber 1:0, A. Händler 0:1, P. Maniura 1:0, D. Händler 1:0